

墨江丘校長室だよい

NO. 4

令和7年 9月17日 (水)

発行：大阪市立墨江丘中学校長 進藤 文代

猛暑を制した、「自分磨きの夏」成果は…

今年の夏は、本当に焼け付くように暑かったですね。9月の声を聞き、夕方になると少し涼しくなりますが、まだまだ厳しい暑さが続く中、新学期がスタートしました。夏休み、何かにチャレンジしましたか？長期休暇でしかできない、新しい自分を発見する瞬間があったのではないでしょうか。その経験を2学期に活かしていきましょう。私は、キャリア教育の全国研究大会に参加してきました。これからみなさんが大人になる時代は、キャリアの面ではマルチステージの時代だそうです。マルチステージとは、人生100年時代、一つの仕事（キャリア）だけで生涯を送るのではなく、一つのキャリアを積んだらその成果を活かし、次の仕事（キャリア）にステップアップする世の中になることが予想されます。今、学校で学習している内容は、ダイバーシティ（多様性を受け入れる社会）に順応できるよう主体的・対話的で深い学びに取り組んだり、探求学習により未曾有の災害や困難があっても乗り越える知恵を育んでいます。どれも、『ソサエティ5.0』の時代を生きるみなさんに必要なスキルなので、授業を大切にしてくださいね。未来社会『ソサエティ5.0』の世界は、経済団や文部科学省の動画でYouTubeに紹介されています。その中には、すでに可能になっていることもありますよ。ぜひ、一度動画を見て、すぐ近くまで来ている未来社会を想像してみてください。

2学期は文化発表会、体育大会と大きな行事が目白押しです。みんなと協力し合い、互いの違いを認め合いながら一つのものを達成する中でも、未来を切り拓く力を育成することができます。他者を理解し、自分の世界を広げることは、自分磨きになります。皆さんがさらに成長することを楽しみにしています。

夏の部活動、大活躍！

今年の夏は、本当に猛暑でした。その中で、部活動に打ち込む皆さん、本当によく張りました。その中でも、陸上競技部3年生米田君、前川さん、中西さんが近畿大会出場し、中西さんは円盤投げでみごと優勝しました。続いて、米田君、前川さんが全国大会出場、剣道部が個人で近畿大会、全国大会出場、吹奏楽部が吹奏楽コンクールで本戦を勝ち上がり見事大阪府大会出場を果たしました。なぎなた部は、全国大会に出場し、演技の部でベスト16に。3年生が引退した部活動もありますが、夏休みも、暑さに負けず練習に励む姿をよく見かけました。新チームになり新たな目標を立て練習に取り組む姿も、希望に燃え、頼もしく感じます。1週間前くらいから、夕方になると秋風が吹くように…。夏の部活動、活躍の様子を紹介します。

バドミントン部 大阪中学校バドミントン選手権大会 男子団体・男子ダブルス・女子ダブルス ベスト16

3B大会 男子団体 優勝・女子団体 準優勝 大阪市スポーツ協会杯(1・2年大会)

男子シングルス 第3位 女子ダブルス 第3位

男子バスケットボール部(拠点校) 大阪選手権大会地区予選 出場

女子バスケットボール部 大阪選手権大会地区予選大会出場

大阪市ジュニアオールスター大会エリーア6U 選抜選手1名選出

女子バーボール部(拠点校) 大阪市3B大会 優勝

サッカー部 大阪市フロック選抜選手 1名選出

大阪市3B大会出場

陸上部 大阪中学校陸上選手権大会 3年 中西さん 女子円盤投げ 優勝

近畿大会 中西さん 女子円盤投げ 優勝・前川さん 砲丸投げ出場・米田君800m出場

全国大会 前川さん 砲丸投げ出場 米田君 800m出場

大阪市第3フロック大会 個人多数入賞 大阪市第3フロック大会 女子総合得点 優勝

野球部 大阪中学校軟式野球優勝野球大会 出場

剣道部(拠点校) 近畿中学校剣道大会 3年男子1名出場 全国中学校剣道大会 3年男子 1名出場

大阪市第3フロック大会 男子・女子 団体の部 優勝 大阪中学校剣道選手権大会 男子団体の部 第3位

水泳部(拠点校) 大阪市中学校学年別水泳競技大会 3年女子総合 準優勝

3年女子メドレー・3年女子フリーリー 準優勝(藤澤さん・飯降さん・森さん)

飯降さん 3年女子200m自由形 準優勝 他多数個人入賞

なぎなた部 JOC ジュニアオリンピックカップ第33回全国中学生なぎなた大会 演技の部ベスト16

吹奏楽部 吹奏楽コンクール中地区大会金賞 代表校選出・吹奏楽コンクール大阪府大会銅賞入賞

社会をよくする運動(住吉区民センター)、墨江まつり(墨江小学校)演奏

ダンス部 DANCE OF UNITE・日本中学校ダンス部選手権・全日本小中学生コンクール出場

DANCE STADIUM 出場、墨江まつり(墨江小学校)出演



保健委員会 AED 講習会開催！

8月29日(金)PTA・保健委員会合同でAED講習会を開催しました。参加申し込み用紙やポスター作製、全校生徒への呼びかけも生徒の手で行いました。当日実演して教える担当者は、放課後残って練習を積んでの本番です。司会進行からクイズ、AED実演、とても分かりやすく説明していましたね。保護者の方や先生方も参加してください、予定より多くの参加者で開催されました。保健委員のみなさんの堂々たる姿に、参加された保護者の方も感心されていました。更に2学期保健委員会では、5つのプロジェクトに分かれ保健に関する取り組みを進めるそうです。今後の活躍が楽しみです。

